olvide, sin embargo, que las pruebas montadas en cartón gris, por ejemplo, con un borde alrededor de la positiva, de un tono más oscuro o claro que la tonalidad del cartón, tienen mucha más vista.

Lo mejor y más práctico para

tar bien caliente, y no se la debe pasar por encima del papel adhesivo frotándola, sino ejerciendo una simple presión. Si por descuido se dejara deslizar la plancha sobre el papel adhesivo, se correría el riesgo de estropear la prueba.







Clisé M. Pérez.

montar las pruebas en cartones, es el sistema de pegado en seco, para lo cual sólo se precisa papel adhesivo «Kodak» y una plancha corriente calentada como para planchar ropa. La plancha debe es-

Es absolutamente necesario poner gran esmero y limpieza en el acabado de las pruebas. Si se emplea pasta, so procurará no manchar el cartón, utilizando un trozo de tela blanca para apoyar sobre